



„Piratsphäre“ gibt es morgen erstmals auch in Trostberg.

## Piraten-Premiere

### Erster Stammtisch morgen in Trostberg

Trostberg (tt). Beflügelt vom Wahlerfolg in Berlin will die Piratenpartei nun auch in Bayern aufhorchen lassen und bei der Landtagswahl 2013 das Maximilianeum entern. Dazu verstärkt man die Aktivitäten in den Regionen.

Im Landkreis Traunstein etwa laden die derzeit rund 40 Mitglieder zu „Piratenstammtischen“ an wechselnden Schauplätzen ein. Am morgigen Mittwoch um 19 Uhr kreuzen die Piraten in Trostberg im Gasthof „Pfaubräu“ auf.

Laut Klaus Kunze aus Traunreut, einer der Ansprechpartner für den Landkreis Traunstein, will man mit Interessierten und Sympathisanten in lockerer Atmosphäre ins Gespräch kommen.

„Ein Abend für alle, die sich fragen, wer die Piraten sind, und die sich ein eigenes Bild von den Mitgliedern machen wollen“, so Kunze. Themen sind auch die Informationsfreiheitssatzungen für Städte und Gemeinden sowie ein Vortrag über PC-Sicherheit am Heimcomputer.